

**FICHE DE POSTE ENSEIGNANT-CHERCHEUR**

**Composante :**

UFR psychologie

**Département:**

**Identification  
du poste**

Type de l'emploi : **ATER** (nouveau poste)  
Section CNU : **16**

**Quotité : 100% Période de contrat : 01/09/2025 au 31/08/2026**

**Profil du poste :** ATER en psychologie clinique et psychopathologie

Mots-clés : psychopathologie de l'enfant et de l'adolescent, troubles internalisés, troubles externalisés, ressources, méthodes qualitative et mixte, tests psychométriques, approche intégrative.

**1) enseignement :** Le/la candidat(e) recruté(e) assurera son service en Licence, filière présentielle, couvrant les enseignements de la spécialité de Psychologie clinique. Cela concerne la préparation des cours, l'enseignement, la surveillance des examens et la correction des copies des enseignements qui seront confiés à l'ATER.

Il/elle interviendra pour les enseignements suivants :

L1 : Initiation aux méthodes en psychologie (15H) – 60 étudiants

L2 : Préparation du projet universitaire et professionnel (15H) – 20 étudiants

L3 : EC Stage (15H) 2 groupes (30heqTD)

M1 : EC Séminaire de recherche et mémoire (30h)

M2 : EC Pratique des tests psychométriques (36H) – 30 étudiants

Son enseignement de la psychopathologie sera multi-référencé. Une expérience de pratique clinique sera appréciée.

**2) recherche :** Le/la candidat(e) s'inscrira dans les thématiques de recherche du Laboratoire : Psychopathologie et Processus de changement (LPPC). Une approche théorique éclectique intégrative (référentiel intégratif, humaniste-existential, phénoménologique, systémique, psychodynamique, TCC, clinique fondée sur les valeurs...) ainsi que le recours à la méthodologie qualitative et/ou mixte seront valorisés. Un intérêt pour la psychopathologie de l'enfant et de l'adolescent et une connaissance des dispositifs de prise en charge serait un atout.

**Personne(s) à contacter :**

D. Fouques, G. Gauvin et N. Duriez

[damien.fouques@univ-paris8.fr](mailto:damien.fouques@univ-paris8.fr)

[geoffrey.gauvin@univ-paris8.fr](mailto:geoffrey.gauvin@univ-paris8.fr)

[nathalie.duriez@iedparis8.net](mailto:nathalie.duriez@iedparis8.net)

## Campagne d'emplois 2-2025

### **Descriptif du profil en anglais :**

1) Teaching: The candidate recruited will be responsible for the teaching of the Bachelor's degree in the Psychology specialization. This involves preparing lectures, teaching, supervising examinations and marking papers for courses assigned to the ATER.

He/she will be involved in the following courses:

L1: Introduction to methods in psychology (15H) - 60 students

L2: Preparation of academic and professional project (15H) - 20 students

L3: EC Internship supervision (15h): annual, cross-disciplinary CE - 55 students

M1 : EC Research seminar and dissertation (30h)

M2 : EC Practice of psychometric tests (36H) - 30 students

The teaching of psychopathology will be multi-referenced. Experience of clinical practice will be appreciated.

2) Research: The candidate will be involved in the research themes of the Psychopathology and Processes of Change Laboratory (LPPC). An eclectic, integrative theoretical approach (integrative, humanistic-existential, phenomenological, systemic, psychodynamic, CBT, value-based clinical, etc.) and the use of qualitative and/or mixed methodologies will be valued. An interest in child and adolescent psychopathology and an experience of care systems would be an asset.